

ADISHATZ !!!

Madame la DFSPIP, Nous ne pouvions pas vous laisser partir sans vous faire une dernier au revoir. N'ayant pas eu l'occasion de célébrer votre départ autour du verre de l'amitié, nous posons quelques mots sur cette feuille afin de laisser une trace de votre passage au SPIP des Landes.

Nous passerons rapidement sur votre management autoritaire, sur votre indifférence face à la détresse d'une grande partie de votre équipe, voire même votre déni face à la souffrance de vos agents alors même que votre règne a été ponctué par un grand nombre d'arrêt pour burn out, chose inédite dans le service. Au diable les risques psychosociaux. Madame la DFSPIP, nous ne mentionnerons pas non plus la multitude d'écrits syndicaux que nous vous avons adressés. Cela vous laissait de marbre car vous n'avez eu de cesse que de piétiner les règles du dialogue social.

Nous retiendrons aujourd'hui votre dernière action à savoir missionner votre adjoint lors du dernier CTS de septembre 2019 pour la mise en place de la mixité. Quelle ne fut pas notre surprise alors même que notre organisation syndicale militait pour cela depuis de nombreuses années et que vous restiez sourde à nos diverses sollicitations. Alors Madame la DFPIP, nous vous adressons un grand merci car si la mixité se met en place sur l'antenne de Mont de Marsan c'est un peu grâce à vous!!! Tant de luttes durant 5 ans pour finalement reconnaître que vous vous trompiez!

Nous savons que vous rencontrerez dans l'Oise des représentants syndicaux très investis qui ne manqueront pas de vous rappeler les règles du dialogue social.

Il est de coutume de se dire que l'on se reverra avec plaisir, vous nous permettrez de ne pas souhaiter cela.

Bon courage aux collègues du SPIP de l'Oise qui devront composer avec la vision autocratique que vous faites valoir de votre fonction.

Mont de Marsan le 03/03/2020